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あけましておめでとうございます

１２月議会の報告（会期 11/30～12/19）

※一般会計 １７億６千７百万円 の追加・・・幼、小、中学校大規模改造等 約１７億円（内７．５億円は地方債）

３．刈谷駅ホームの改善

１． 一般会計補正予算の概要

日頃より、後援会活動にご理解頂きまして、誠にありがとうございます。４月の熊本地震では防災減災の必要性
を再確認しました。未だ、完全復旧とはいかない状況ですが、過去の教訓から対応が早くなっているとも感じてい
ます。イギリスのＥＵ離脱、マイナス金利政策など、経済は不透明な状況でした。スポーツ界は色々盛り上がりま
した。二刀流大谷選手を擁する日本ハムが１０年振り日本一。広島カープは２５年ぶりのリーグ優勝。「神ってる」
の流行語も生まれました。リオ五輪では４１個のメダル、その中でも男子４００Ｍリレーは最高に感動しました。

さて１２月議会では、１７億６千万円余の補正を加えて、一般会計の予算総額５９４億８千
万円余となりました。中長期の視点で、若者の定住促進、教育など未来への投資、安定し
た経済成長への取り組みがされています。私の役割として、市民／働く者の視点で市政運
営をチェックしていきますので、今後ともご支援をよろしくお願い致します。

・市民文教委員会
・衣浦東部広域連合議員

２．刈谷駅北口再開発
① ③

【建築物概要】
・地上２０階（総事業費約３６億円）
・～２階商業、～５階事務所、

６階～住戸（８６戸）
・観光案内所、交流スペース
・平成３２年９月予定

※ペデストリアンデッキの
延伸等。安全な歩行空間

※賑わいのあるシンボル
ロードづくり。カフェ設置等
若者が集まる賑わい空間
と安全な歩行空間づくり

※駅前広場の導線見直し、
バス待機場増設など

①線路を移設し、ホームの拡幅
歩行経路を２．５ｍ以上確保

②エスカレーター移設、階段の移設と
新設による導線確保

③改札口の増設（２口予定）
④２階改札内フロアの拡張
⑤改札正面に待ち合わせスペース確保
⑥ホームドアも併せて検討

④

②

※北口立体駐輪場・産業
振興センターまで
接続させる予定

刈谷駅は、１日約８万人以上が利用
する駅。ラッシュ時は、ホームから人
があふれる状況。安全対策が必要！

空調設備整備、小高原小学校大規模改造

東刈谷／小垣江東幼稚園大規模改造 等

②



市民文教委員会

その他報告（寺横交差点の改良）

【変更前】直進と右折が同一
レーンで設定されており、対
向車との接触の危険性が高
かった。左折専用の矢印信
号あり

１．歴史博物館関連の工事請負の締結について
Ｑ．基本設計から変化点はあるか？収蔵庫工事は

特殊技術が必要で、工事入札での考え方は？
Ａ．文化庁との協議で、廊下の幅、エレベーターの大きさを

広げた。基礎杭など再調査したが、安全性に問題無し。
技術・実績等を勘案し、３社の指名入札を実施した

中嶋 よしゆき後援会〒４４８－００２１ 刈谷市八軒町２－７５番地１
ＴＥＬ（０５６６）２４－８８３１ ＦＡＸ（０５６６）２４－１６７５

E-Mail ： nakaji@msp.aisin.co.jp

【プロフィール】

‘86/3 愛知大学卒業 同4月アイシン精機入社

‘11/7 刈谷市議会 初当選 ‘15/7二期目当選

中嶋よしゆき公式ホームページ http://www.giin-aiwu.com/nakajima/

一般質問で訴えました

市民文教委員会視察報告

会派視察（市民クラブ）報告
※平成２８年１１月７日（月） ～ １１月９日（水）
※新宿区 「公共空間を活用した賑わいの創出について」他３案件

○時間限定で道路を活用したオープン
カフェ、公園を利用したイベント開催
など賑わいづくりを実践。樹木整備
等は区が管理、清掃等の環境整備
は運営組合の役割としている

（効果）街の雰囲気・風格の向上。違法駐車の激減、環境美化等
（所感）若者世代をターゲットに集客させる施策

刈谷北口の再開発で、どういった施設が有効か

※平成２８年１０月１２日（水） ～ １０月１４日（金）
※新潟県糸魚川市 「子ども一貫教育について」他２案件

○一貫教育基本計画の策定。０～１８歳
まで一貫した考えで、市民総ぐるみの
取り組みが基本的考え方。朝食を食
べる、郷土を愛する心を醸成が重点。
また、子育て読本作成など、家庭の
役割を再認識する活動も重要

※視察報告書は、ホームページに掲載しております

【変更後】直進と
左折を同じにし、
右折専用レーン
とした。左折専
用信号は撤去

←刈谷球場

←

宝
町

↓ＵＦＪ銀行

○１２月に変更完了
○思い込みでの運転は危険
です。直進車は左レーンです

○少し、渋滞が発生するかも
しれませんが、安全のため
ご了承願います

①分煙所設置後の効果（ポイ捨て）は？

１．刈谷駅の分煙について

設置前 約３００本／日⇒約８０本／日に減少、
環境美化につながっている

②北口階段下の分煙所は分煙になってい
ない。その課題認識はあるか？

喫煙所から人があふれ、煙、臭いにより受動
喫煙被害との意見がある。注意喚起看板等
で適切な利用を呼び掛けている

③分煙所移設の考えはないか？

最も適切な場所と認識している。マナー改善
が図られない場合、移設・撤去の検討が必要

北口再開発時までには移設すべき。また、
マナー条例を研究する事を要望する

①市内の介護施設数と定員、その利用状況は？

２．高齢者介護の現状と今後について

施設数 定員 対象市民数

特別養護老人ホーム 3 360 381
介護老人保健施設 2 246 339
認知症高齢者グループホーム 7 126 118
介護付き有料老人ホーム 3 197 142
介護療養型医療施設 0 0 6

２３％
市外へ

４７％
市外へ

②市民の要介護者数を勘案すると、特別養護老人ホー
ムと介護老人保健施設が不足。今後の計画は？

特養は、Ｈ２９年度２０名、Ｈ３０年度に１２０名分開所予定

老健の増強を第７期計画に織り込むべき。また、今後は

介護予防がさらに重要。ポイント事業の拡充を要望する

（単位：円）

小学校 中学校 幼稚園 理由
平成元年 180 206 消費税
平成 ４年 200 230 200 材料費
平成１２年 220 250 200 米穀特例廃止

２．給食費の改定について
Ｑ．過去の見直しの経緯と改定する基準は何か？
Ａ．下表のとおり。物価上昇など、安全で必要な栄養を

提供できない場合に改定。今後はルール化を検討する

（単位：円）

小学校 中学校 幼稚園

改定後 250 280 220

現行 220 250 200

改定額 30 30 20

※平成29年度改定

３．中学校空調設備の補正計上されている。ランニング費用
の見込み金額と児童生徒の健康を守るルールづくりは？
Ａ．約２００万円／校の見込み。共通マニュアルを作成した

○新幹線改札出口、刈谷市議会歓迎の文字が映されて・・・感激！


